
Bürgermeister Dr. Storch geht auf die Vorberatungen im Schulausschuss ein. Ein zusammenfassendes 
Papier wurde dem Rat übermittelt.  
 
Frau Faßbender erklärt, dass man ursprünglich davon ausgegangen sei, dass zu viel Zeit vergehe. Der 
Bericht im Schulausschuss sei aber sehr erfreulich gewesen. Daher sei man in der Sache nun doch 
umgestimmt worden. Herr Strausfeld unterstreicht, dass der CDU-Antrag nicht dazu dienen sollte, die 
Sache zu blockieren, sondern eher zu beschleunigen. 
 
Auf Frage von Frau Zorlu schildert Frau Vetter kurz den interkommunalen Austausch auf Ebene der 
Schulämter und auch die Bemühungen zur Erzielung möglicher Synergieeffekte. 
 
Nachdem sich keine Wortmeldungen mehr ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen. 


